

PlantaDoce.

Empresa

Nexus Spain aumentará su facturación hasta 2,5 millones de euros y traslada su sede

La cotizada alemana, especializada en soluciones *eHealth* para hospitales, incrementa sus ingresos tras la compra de Aegerus y cambia de oficinas para unificarse con Sisinf.

D. Punzano
25 nov 2020 - 05:00



Nexus Spain continúa creciendo. **La filial de la empresa alemana, especializada en soluciones *eHealth* para hospitales, prevé aumentar su facturación hasta 2,5 millones de euros en 2020.** El director general de la compañía en España, David Fernández, explica a PlantaDoce que el incremento está impulsado por la compra de Aegerus.

La multinacional alemana facturó 1,7 millones de euros en España en 2019, lo que supone que estima un aumento estimado del 47% para el cierre del actual ejercicio. **Nexus compró el 100% de las acciones de la española Aegerus el pasado febrero.** La compañía se dedica a desarrollar un programa para la gestión de la dependencia en centros sociosanitarios en Cataluña.

La empresa especializada en soluciones *eHealth* para hospitales también adquirió con

PlantaDoce.

anterioridad Sisinf, una compañía dedicada a desarrollar *software* para la gestión sanitaria. Fernández afirma que “en un proceso de integración, vamos a unificar las dos oficinas y consolidar Nexus Spain en una nueva sede en Sabadell”.

Nexus Spain unificará las sedes de Aegerus y Sisinf en una nueva ubicación en Sabadell

Nexus Spain unificará antes de final de año las actuales sedes de Aegerus y Sisinf, ambas en Sabadell (Barcelona), a un edificio de la zona de Can Gambús de la misma localidad.

La empresa cuenta en España con 35 trabajadores en las instalaciones en Cataluña, dos empleados en Madrid, otros dos en Mallorca y uno en Andorra.

El principal reto de Nexus Spain es expandirse de Cataluña al resto de España, según señala el director de la compañía en el país. El grupo trabaja para la mayoría de los hospitales integrados en el Servei Català de la Salut y el 80% de las residencias de la tercera edad a las que ofrece sus servicios también se encuentran en Cataluña.

Además de buscar empresas más pequeñas que complementen sus servicios, la compañía tiene la intención de implementar sus productos en más hospitales de España. **Nexus Spain implantó eMED, una tecnología que permite visualizar el historial clínico del paciente en el Hospital de Covadonga** y varias clínicas de reproducción asistida.

Nexus prevé registrar unas ventas superiores a 156 millones de euros en 2020

El grupo también ha lanzado recientemente Aegerus NG para la gestión online de residencias desde el cloud y TESIS/Billing, un servicio cuya inversión ha sido de 400.000 euros y que facilitará los procesos de facturación tanto con compañías aseguradoras y pacientes como con el Sistema Público de Salud de cada comunidad autónoma.

Nexus Spain prevé aumentar su plantilla en los próximos dos años hasta sesenta personas. El grupo tiene presencia en Alemania, Suiza, Austria, Polonia, Alemania, España y Francia y tiene más de 1.300 empleados. **La compañía registró unas ventas a escala global de 77.659 millones de euros en el primer semestre de 2020.**

La empresa especializada en soluciones eHealth para hospitales prevé registrar unas ventas superiores a 156 millones de euros en 2020, un 11% más respecto al mismo

PlantaDoce.

periodo del año pasado. Además, Nexus estima alcanzar una facturación de 230 millones de euros en 2024.